
【質問要旨】
①鯖江市長選挙について
②新型コロナウイルス感染症における経済
対策について
　・プレミアム商品券発行について
　・眼鏡業界支援策について
　・来春の求人について
③北陸新幹線について
　・特急存続問題について
　・自治体間連携について

※詳しくは鯖江市議会のホームページにて
ご覧いただけます。
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ここが聞きたい！

一般質問

一般質問とは…
　市のさまざまな課題等について、
議員が市長や理事者に考えを
聞くものです。
　議員は、政策提言も含めて
質問することができ、内容は自由です。
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7人の議員が一般質問を行いました。
石川　修 議員
１　鯖江市長選挙について
２　新型コロナウイルス感染症について　ほか

帰山　明朗 議員
１　新型コロナウイルス感染症対策について

奥村　義則 議員
１　新型コロナウイルス対策について
２　ＳＤＧｓ推進について

林下　豊彦 議員
１　コロナウイルス感染症対策について

江端　一高 議員
１　新型コロナウイルス感染症対策について

菅原　義信 議員
１　鯖江市として今般の「コロナ禍」を
　　　　　　　　　どう教訓としていくのか

山本　敏雄 議員
１　市職員のメンタルヘルスケアについて
２　特別職の６月期末手当削減と一般職員への
　　対応は　ほか

一般質問の詳細は、YouTubeでも
ご覧いただけます。

今定例会では、新型コロナウイルス感染予防のため、
人数を７人に、時間を30分に制限して、一般質問を実施しました。

今回は新型コロナウイルス対応議会として、質問者の人数制限が
実施された為、会派の代表者として一般質問いたしました。

鯖江市のまちづくりは


